

Un abrazo desde casa

Por Brittany O'Neal



Nostalgia de casa

Un millón de millas muy lejos en España.

Recibí una foto de mis bebés de mi hermana.

Decía, “¡Un abrazo desde casa!”

Dormían en la cama de mi hermana.

Mi niño gris con las patas grandes,

Y el temperamento de un osito de peluche.

Mi niña negra con la personalidad bulliciosa

Juntos en un abrazo dulce.

Las patas grandes encima de la perra chiquitita

En un gesto de amor y protección.

Un millón de millas muy lejos,

Ahora no siento más nostalgia

Porque tengo el abrazo en casa.